

# *Cuba asiste en Argentina a Conferencia mundial de Telecomunicaciones*

---



Buenos Aires, 9 oct (RHC) La viceministra de comunicaciones de Cuba, Ana Julia Marine López, asiste este lunes en Buenos Aires a la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones.

La nación caribeña está representada además por el director de Regulaciones del Ministerio de Comunicaciones (Mincom), Wilfredo Rodríguez López.

Al dejar inaugurada las sesiones de trabajo, el Jefe de Gabinete argentino, Marcos Peña, resaltó que “un mundo mejor es un mundo más conectado”.

Al dar la bienvenida a unos 70 ministros y más de 60 representantes de empresas internacionales que participan en la cita, Peña subrayó que esta revolución en las comunicaciones debe llegar a cada uno de los habitantes del planeta para asegurar los objetivos de desarrollo fijados por la ONU.

El Jefe de Ministros indicó además que “Argentina está comprometida con la búsqueda de reducir la violencia y los males como el narcotráfico los cuales se aprovechan de la tecnología para fines negativos”.

Seguiremos trabajando con otras naciones para combatir el ciberterrorismo, ciberbullying y otras formas de violencia, manifestó.

Hasta el próximo día 20, delegados de más de 130 países debatirán sobre los retos de las telecomunicaciones en un mundo cada vez más informatizado.

El encuentro está organizado por la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT), dependiente de Naciones Unidas, que se realiza cada cuatro años en diferentes partes del mundo. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/143858-cuba-asiste-en-argentina-a-conferencia-mundial-de-telecomunicaciones>



**Radio Habana Cuba**